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E’terminato ieri pomeriggio intorno alle 17,
il recupero della salma del Capitano Fabio
Antonio Altruda, l’ufficiale pilota che era

ai comandi del caccia Eurofighter del 37° Stormo di
Trapani precipitato nel tardo pomeriggio di ieri, a
poca distanza dalla base aerea militare siciliana, men-
tre si apprestava all’atterraggio di ritorno da una mis-
sione di addestramento. [ ... ]    ...continua in seconda

Caccia precipitato, aperto
fascicolo disastro aviatorio

GLI INQUIRENTI INDAGANO CON L’AERONAUTICA PER CAPIRE LE CAUSE

Il deputato regionale trapanese Dario
Safina, ha presentato un’interroga-
zione a risposta scritta al fine di co-

noscere le ragioni della mancata
prosecuzione dei lavori per la costruzione
del nuovo “Padiglione Covid” presso il
presidio ospedaliero 'Paolo Borsellino' di
Marsala, destinato alla cura dei soggetti

contagiati dal Covid 19 e per le altre ma-
lattie infettive. Dopo vari tavoli tecnici,
sopralluoghi, sit-in, i lavori per la costru-
zione del padiglione - rimasto un cantiere
aperto - dovevano terminare entro il 31
maggio 2021. Ad oggi, invece, non si
hanno notizie circa la prosecuzione dei
lavori. [ ... ]             ...continua in seconda

Safina: “Che fine ha fatto il
Padiglione Covid di Marsala?”

SE LO CHIEDE IL DEPUTATO DEL PD CHE INTERROGA LA REGIONE
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CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Caccia precipitato, aperto fa-
scicolo disastro aviatorio ] - Sul-
l’area dell’incidente, circoscritta
e presidiata dalle forze dell’or-
dine, in accordo con l’autorità
giudiziaria, sono a lavoro squadre
specializzate dei Vigili del Fuoco
ed un team di specialisti dell’Ae-
ronautica Militare per le opera-
zioni di messa in sicurezza del
sito e l’avvio delle attività di re-
cupero dei resti del velivolo e
delle previste attività di preven-

zione e bonifica ambientale del
terreno interessato dall’evento.
Sul posto è già presente anche la
commissione nominata dalla
Forza Armata che dovrà occu-
parsi dell’inchiesta tecnica in-
terna di sicurezza del volo volta
ad accertare le cause dell’inci-
dente. Non è possibile al mo-
mento formulare alcuna ipotesi in
merito alle cause dell’incidente:
solo l’analisi dei dati e delle in-
formazioni che già in questo mo-

mento gli inquirenti stanno racco-
gliendo ed acquisendo, e che ver-
ranno ulteriormente perfezionate
una volta a disposizione i resti
del velivolo, potrà consentire di
stabilire la dinamica dei fatti. In
un video che circola in rete si ve-
dono due caccia in volo, quello
guidato da Altruda e quello di un
collega; mentre il secondo si di-
rige verso lo scalo del 37° Stormo
di Birgi, il caccia pilotato dal Ca-
pitano 33enne viene investito da

una forte luce e poi precipita ver-
ticalmente, senza andare in pic-
chiata. Non è stato lanciato
neppure nessun SOS da parte di
Altruda. Poi, una volta toccato
terra, è esploso. Anche se, se-
condo le fonti dell’Aeronautica,
non è detto che il baglione in volo
sia dovuto a un problema all’in-
terno del veivolo, potrebbe es-
sersi trattato di un effetto ottico,
cosa assai frequente. Il Capo di
Stato Maggiore dell’Aeronautica

Militare, Generale di Squadra
Aerea Luca Goretti, da ieri pre-
sente presso la base aerea di Tra-
pani, per essere vicino, offrire il
sostegno ed esprimere il cordo-
glio di tutta la Forza Armata ai
familiari del giovane pilota scom-
parso, così come a tutto il perso-
nale del 37° Stormo. Goretti ha
incontrato anche i magistrati
della Procura di Trapani che
hanno aperto un fascicolo per di-
sastro aviatorio. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Safina: “Che fine ha fatto il
Padiglione Covid di Marsala?” ]
- “Alla presentazione del progetto
preliminare della nuova struttura,
sottoposto a fase di conversione
in progettazione definitiva ed ese-
cutiva da parte dell'impresa ag-
giudicataria dell'appalto
integrato, non è seguito il proce-
dimento di approvazione del pro-
getto esecutivo che, allo stato,
non consente la prosecuzione dei
lavori e alla luce del fatto che
sulla questione si è già svolta una
riunione tra gli esponenti istitu-
zionali e di Governo regionali e
del sindaco della Città di Mar-
sala”, afferma l’ex assessore del
capoluogo trapanese. Con l’inter-
pellanza parlamentare, Safina
chiede di conoscere: quali prov-
vedimenti intendano assumere gli

Enti competenti, per garantire la
regolare conclusione dei lavori di
realizzazione della struttura pre-
posta, con specifico chiarimento
della tempistica relativa al com-
pletamento degli stessi; se il pre-
sidio sanitario, destinato ai
pazienti malati di Covid-19 ed

alla cura delle malattie infettive,
all'esito della consegna dell'opera
finita, potrà ritenersi pienamente
ed immediatamente operativo e
quali interventi intendano adot-
tare per garantire, una volta rea-
lizzata e completata l'area Covid,
la piena operatività di tutti i re-

parti del presidio ospedaliero di
contrada Cardilla rimuovendo le
residue misure di contenimento.
“Il padiglione destinato alle ma-
lattie infettive servirebbe per con-
trastare la pandemia ma anche per
restituire all'intero territorio un
nosocomio ospedaliero destinato

alle cure ed ai servizi sanitari or-
dinari, indispensabile per la cura
delle svariate patologie non Covid
- continua Safina -. Si tratta di
una tematica d’emergenza che
coinvolge tutta la comunità pro-
vinciale, in tema di tutela alla sa-
lute della cittadinanza, che
richiede di affrontare unitaria-
mente la problematica data la cir-
costanza che i posti letto dedicati
e previsti dovranno essere ripartiti
in più presidi ospedalieri. Ricordo
la cerimonia per la posa della
prima pietra, nell'area indivi-
duata, alla presenza degli allora
membri dell'Esecutivo regionale e
della deputazione regionale in ca-
rica. Confido nella celere risposta
da parte del Presidente Schifani o
dell'assessore alla Sanità Gio-
vanna Volo”. 

Brutto risveglio ieri, per il Bar “Da
Ciccio” in contrada Cutusio, a Mar-
sala. La panineria e pasticceria che

si trova nella piazzola dove insiste anche
la Scuola Media San Leonardo, riaprendo
stamani il bar, ha trovato tutto a soqqua-
dro: qualcuno è entrato ed ha rubato di-

versi strumenti utili all’attività commer-
ciale. Sul posto è intervenuta la Polizia
chiamata dal titolare Francesco per inda-
gare sull’accaduto ed eventualmente indi-
viduare i responsabili anche con eventuali
telecamere di video-sorveglianza, se in-
stallate sul posto. 

RUBATI DIVERSI ATTREZZI. INDAGA LA POLIZIA

Furto in un bar di Cutusio

ICarabinieri della Stazione di Pantelleria, nel corso di alcuni servizi messi in
atto durante il ponte dell’Immacolata, hanno eseguito arresti e denunce per vari
reati. Nel medesimo contesto operativo, è stato tratto in arresto un pregiudicato

marsalese residente sull’isola che, sottoposto a controllo dai Carabinieri, nel ten-
tativo di identificazione, avrebbe aggredito verbalmente e fisicamente con calci e
pugni i carabinieri che rinvenivano nella sua disponibilità un coltello a serramanico
di genere vietato di genere vietato.

Pantelleria: marsalese prende
a calci e pugni i Carabinieri
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Sono circa 45 gli edifici scolastici di proprietà del Comune di Marsala, in gran parte realizzati
negli anni 40’ e ’50 che, seppur in condizioni statiche buone accertate tramite verifiche di
vulnerabilità, necessitano di una costante manutenzione ordinaria. Da qui il progetto ese-

cutivo per un investimento di 200 mila euro - redatto dal settore Pianificazione e Gestione del
Territorio - che la Giunta comunale ha approvato con una propria deliberazione. Discorso diverso
per la scuola primaria e d'infanzia “Caimi” di Amabilina dove gli interventi riguardano l'ade-
guamento sismico, al fine di mettere in sicurezza la struttura, così come avevano già annunciato.
Il vice sindaco Paolo Ruggieri, con delega all'Edilizia scolastica, ha dichiarato "Con i limiti delle
risorse disponibili e consapevoli delle tante esigenze che ci rappresentano i dirigenti scolastici,

facciamo il possibile per garantire la funzionalità e la sicurezza delle scuole comunali”. Assieme
al plesso “Caimi”, infatti, l'investimento complessivo per le scuole comunali ammonta a 420
mila euro, con interventi anch'essi inseriti nel Programma Triennale Opere Pubbliche approvato
dal Consiglio comunale. La manutenzione ordinaria, in generale, riguarda l'ammodernamento e
il risanamento delle scuole, con lavori volti a impermeabilizzare lastrici solari, rifare intonaci,
riparare infissi, sostituire sanitari, tinteggiare, ecc. Sono interventi conseguenti a danni causati
da infiltrazioni piovane, con macchie di umidità alle pareti e al soffitto rinvenute in vari ambienti
scolastici. Nel progetto rientra anche la verifica degli impianti esistenti, intervenendo con i ne-
cessari adeguamenti sia su quelli idrici che elettrici.

Scuole, approvata la manutenzione per 45 edifici 
IL PROGETTO DI 420MILA EURO DELLA GIUNTA È INSERITO NELLE OPERE TRIENNALI

Oltre alle strade che a causa di lavori vari ren-
dono la vita degli automobilisti (e anche dei
pedoni talvolta), oltre alle lampade dell'illu-

minazione pubblica che funzionano a singhiozzo e in
talune strade se una lampada si “fulmina” non viene
sostituita per tanto tempo, alla nostra redazione
giunge notizia che un intero quartiere del centro sto-
rico è al buio da diversi giorni. Si tratta di alcune
strade che insistono proprio alle spalle di quelle delle luminarie natalizie già istallate: “Vi invi-
tiamo a verificare – ci scrivono alcuni nostri lettori-. Abbiamo chiesto al comune ma non ci è
stata data risposta. Eppure anche noi non siamo cittadini di serie B e quindi abbiamo diritto a
rincasare nelle nostre abitazioni, magari a tarda ora, senza correre alcun tipo di rischio”. La lettera
continua con l'elenco di diverse strade. Ci siamo recati sul posto di sera per verificare. Sono al

buio alla data del 14 dicembre la via Gagini (traversa
di via Omodei), la sua continuazione ovvero la via
Lazzara. Un tratto della via Aspromonte, tutta la via
Libertà e entrambi i tratti a partire dalla via Roma,
della centralissima via Itria. È al buio anche tutto il
piazzale antistante il cimitero urbano. Ci hanno fatto
notare che da settimane in quel quartiere insistono dei
lavori stradali. A parte che non ne comprendiamo il

collegamento. Se pure ve ne fosse qualcuno che arrivasse a “costringere” al buio strade così cen-
trali, l'amministrazione comunale, come accade per gli inizi di lavori, avrebbe dovuto renderlo
noto. Così come se gli esecutori dei lavori avvertono la necessità di staccare l'illuminazione pub-
blica negli appositi cartelli che ne comunicano le esigenze (sensi unici, divieto di sosta ecc...).
dovrebbero avvisare residenti e passanti che la sera e la notte le loro strade saranno al buio.

Marsala, un intero quartiere del centro al buio
DALLA VIA ITRIA ALLE TRAVERSE LIMITROFE FINO ALLA PIAZZA DEL CIMITERO
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ORLANDO E DI PIETRA: "IL SINDACO HA GIÀ INFORMATO FERROVIE ITALIANE"

G iornalmente i  c i t tadini
marsa les i  e  quant i  s i
t rovano in  c i t tà ,  sono

cos t re t t i  a  subi re  inf in i t i  r i -
tardi  causat i  dal la  prolungata
chiusura  de i  passaggi  a  l i -
vel lo  che t roppe vol te  r iman-
gono ch ius i  per  o l t re  30
minut i  causando notevol i  d i -
sagi ai  mezzi di  soccorso,  al le
forze  de l l ’ord ine ,  ag l i  au to-
mobilist i  e  a quanti  transitano
le  s t rade  in te ressa te .  “L’ in-
gius t i f ica ta  chiusura  crea  u l -
ter ior i  disagi :  lunghe code di

mezzi  incolonnat i  bloccano i l
t raff ico in  diverse  zone del la
ci t tà  -  affermano i  consigl ier i
comunal i  de l  g ruppo Civ ica-
mente ,  Leo  Or lando e  Ga-
briele  Di  Pietra  - .  RFI ol t re  a
proget ta re  opere  cos tos i s -
s ime,  come ad esempio i  sot-
topass i ,  dovrebbe  adot ta re
soluzioni  innovat ive e  tecno-
logiche  che  permet tano  d i
chiudere  i  passaggi  a  l ive l lo
per  sol i  pochi  minut i .  Vis t i  i
d isagi  ver i f ica t i s i  e  cons ide-
rate  le  innumerevol i  segnala-

z ioni  pervenute ,  ne i  g iorn i
scorsi  abbiamo chiesto al  s in-
daco  d i  Marsa la ,  Mass imo
Gri l lo ,  di  inviare  una nota  ad
RFI  a l  f ine  d i  segnalare  i l
mal funzionamento  de i  pas-
saggi  a  l ive l lo .  E  i l  s indaco
tempest ivamente,  ha già  dato
segui to  a l la  nos t ra  r ich ies ta ,
ino l t rando una  nota  formale
ad  RFI ,  lo  r ingraz iamo per
aver  accol to  i l  nos t ro  ap-
pel lo” .  Adesso  s i  res ta  in  a t -
tesa  d i  r i spos ta  da  par te
del l ’azienda ferroviar ia .  

Lunghe attese ai passaggi al livello, parla Civicamente 

"Più che doveroso, è davvero un piacere dare
un caloroso benvenuto al consigliere Gian-
carlo Bonomo. Grazie al suo ingresso in

Fratelli d'Italia, si forma il nuovo gruppo consiliare".

Con queste parole Michele De Bonis, presidente del
Circolo Fratelli d'Italia di Marsala, sottolinea la sod-
disfazione per il buon traguardo raggiunto. "Abbiamo
una grande responsabilità politica nei confronti dei

nostri concittadini. I nostri consiglieri Pugliese e Bo-
nomo, saranno la voce delle nostre idee e delle nostre
proposte in consiglio comunale”, afferma il medico
marsalese.

In Consiglio comunale nasce il gruppo Fratelli d’Italia

Si è svolta ieri, nell’Aula consi-
liare del Comune di Petrosino,
la cerimonia di insediamento del

Baby Consiglio comunale, con la pro-
clamazione ufficiale degli eletti, tutti
studenti dell’Istituto Comprensivo
“Nosengo”. Attraverso la presenta-
zione di quattro liste, gli alunni hanno
eletto, con il sistema della doppia pre-
ferenza di genere, i 12 consiglieri, e
con voto singolo la sindaca, Jasmine
Felicetti (24 voti), e la vicesindaca,
Adele Genovese (23 voti). “Un’inizia-
tiva di educazione alla democrazia.

Un progetto che abbiamo accolto con
entusiasmo perché vogliamo iniziare
un percorso di confronto con i più pic-
coli. Una città diventa migliore se si
ascolta la loro voce”, dichiara il sin-
daco Giacomo Anastasi. All’insedia-
mento del Baby Consiglio hanno preso
parte, la Giunta e la vice sindaca Con-
cetta Vallone, i consiglieri di maggio-
ranza e di minoranza, il dirigente
scolastico Domenico Pocorobba, la sua
vice Rossana Pantaleo e la docente re-
sponsabile del progetto Francesca
Mezzapelle. 

A Petrosino eletto il Baby Consiglio comunale
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INCONTRO CON IL MAGISTRATO MASSIMILIANO ALAGNA E CON L’ARTISTA FABIO INGRASSIA

Le seconde e terze
classi della scuola
secondaria di I°

grado plessi San Leonardo
e Sirtori appartenente al-
l’Istituto Comprensivo gui-
dato da Giancarlo Lentini,
entrano nel tempio della
giustizia marsalese: il Tri-
bunale di via del Fante gui-
dato dalla Presidente
Alessandra Camassa.
Un'esperienza altamente
formativa per gli studenti,
che fa parte di un progetto
di Legalità curato dall’in-
segnante Jessica Sardo che
ha organizzato la partico-
lare giornata all’insegna,
altresì, dell’arte. Nell’Aula
“Paolo Borsellino” il magi-
strato Massimiliano Alagna
- in sostituzione del dottor
Guercio assente per motivi
personali - e l’artista Fabio
Ingrassia hanno accolto gli
studenti, con l’obiettivo di
renderli “cittadini del fu-
turo responsabili”. “Gli
eroi della legalità sono co-
loro che hanno sacrificato
la loro vita sopra ogni cosa.
Come Falcone, Borsellino.
Ma non solo. Eroi pos-
siamo esserlo tutti noi

quando ci opponiamo a una
ingiustizia, lo sono nostro
padre e nostra madre che la
mattina si svegliano e
fanno il loro dovere di cit-
tadini civili. Il principio è
che il giusto deve vincere e
chi sbaglia deve pagare”,
afferma il dottor Alagna
che ha affrontato anche il
tema della corruzione in
magistratura e nelle forze
dell’ordine su curiosità
degli studenti. Fabio In-
grassia, artista noto per i ri-
tratti istantanei e per i
giochi di luce su tela - ha
partecipato ed ha riscosso
un notevole successo nelle
trasmissioni Italia’s Got

Talent Italia e Spagna e a ‘I
Soliti Ignoti’ - ha portato
all’interno del Tribunale li-
lybetano una iniziativa che
possa avvicinare i giovani
alla giustizia: “Ho realiz-
zato diversi disegni di Fal-

cone, Borsellino, Livatino
e li ho pubblicati su Face-
book. Hanno fatto migliaia
di visualizzazioni e ho de-
ciso di donarli al Palazzo di
Giustizia. L’idea è tra tra-
sformare un luogo pubblico
in un luogo d’arte”. Ingras-
sia ha ricordato ai ragazzi,
parlando di Social, di farne
un uso consapevole perchè
reati come il cyberbullismo
o il Revenge Porn, sono fe-
nomeni purtroppo quoti-
diani. I ragazzi hanno
anche potuto assistere, in
Aula, al rinvio di
un’udienza penale con i
magistrati riuniti in compo-
sizione collegiale. Tanti i
disegni, gli scritti e i cartel-
loni realizzati dagli stu-

denti del “Sirtori” e del
plesso San Leonardo: Sa-
muele Bonomo della II C,
ha recitato la poesia “Vit-
time della Mafia” scritta
assieme al nonno Stefano
Calcara; la classe II A ha
letto uno scritto ringra-
ziando chi ha combattuto la
mafia "regalandoci un fu-
turo migliore”; le classi III
A e II C hanno presentato
disegni, cartelloni e scritti,
uno su Franca Viola, la
prima donna che in Sicilia
rifiutò il matrimonio ripa-
ratore. A fine incontro, un
intervento del dottor Li-
sella e la visita ai ritratti di
Fabio Ingrassia all’in-
gresso del Tribunale.
[ claudia marchetti ]

Le medie del “Sirtori” al Tribunale, tra arte e legalità

Il Circolo Legambiente di Marsala-Petrosino ancora una volta punta la
sua attenzione sullo sviluppo sostenibile e alla tutela di quello che do-
vrebbe essere la parte più preziosa del nostro territorio e che invece

continua ad essere aggredita e maltrattata. “Ci incontreremo e confronte-
remo con gli alunni del Liceo Scientifico e i cittadini – afferma una nota

del circolo di Marsala – Petrosino -. L’ incontro, per discutere sul futuro
della riserva dello Stagnone a Marsala, si terrà oggi, alle ore 9,30 presso
l’aula auditorium del Liceo Scientifico “Pietro Ruggeri” di Marsala. Sarà
presente all’incontro, assieme ad esperti e amministratori, il Presidente di
Legambiente Sicilia, Giuseppe Alfieri.

Se questa è una riserva: Legambiente entra al “Ruggieri”
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TANTE LE CATEGORIA IN GARA PER LA XVII EDIZIONE

Sono aperte le iscrizioni
alla XVII edizione del
Concorso “Il Presepe più

bello 2022 – Città di Marsala”
dedicato ad Enrico Piccione, or-
ganizzato dall’Associazione
Culturale “Stella di Betlemme –
Amici del Presepio” di Marsala,
presieduta da padre Filippo Ro-
mano. Possono partecipare tutte
le famiglie che realizzano il
presepe in casa, nella propria

attività commerciale, esponen-
dolo in vetrina, a scuola o in
parrocchia. Il concorso si divide
in cinque categorie: Concorso
Tradizionale dei presepi realiz-
zati in casa (per partecipare
chiamare il numero 328 017
2169 o anche 329 290 8526); il
presepe in vetrina (per parteci-
pare chiamare i numeri:
328.9138318 – 347.1846757,
indicando l’indirizzo e il nome

dell’attività); il presepe più
cliccato su Facebook con le
immagini dei presepi in gara
sulla pagina del concorso Il
presepe più bello; disegna il
tuo presepe e “la mia poesia sul
presepe”, per le scuole (mail
ass.stelladibetlemme@virgi-
loo.it). Subito dopo il 26 di-
cembre, gli organizzatori,
assieme ad una giuria di
esperti, visionerà i presepi. 

Aperte le iscrizioni per il concorso “Il
Presepe più bello - Città di Marsala”

Ottima prova in Coppa Ita-
lia Regionale per la so-
cietà “Germaine Lecocq

Amaro Monte Polizo” di Marsala
che giunge seconda nel quadran-
golare giocato l’8 dicembre
scorso presso l’Istituto Compren-
sivo “Pertini” di Trapani qualifi-
candosi per le “Final Six” di Enna

del 6 gennaio 2023. Grande pro-
tagonista è stato il giovanissimo
Federico Bellissimo che, con i
suoi 11 anni ed una grandissima
attitudine a questo sport, ha bat-
tuto Poma del T.T. Mediterranea
nel match decisivo per la qualifi-
cazione. Bellissimo si è unito a
Davide Toutaoui, Angelo Gerardi

ed al Capitano Francesco Fosa,
sostituendo il coach Claudio
Amato a casa per una influenza.

La “Lecocq” si conferma
a Trapani con Bellissimo

Cambio d’orario dome-
nica 18 dicembre, per
il match di A2 femmi-

nile che vedrà l’Anthea Vi-
cenza Volley sfidare la Seap
Sigel Marsala nell’ultimo in-

contro del girone d’andata
del girone B. La partita, ori-
ginariamente prevista alle 17
al Palazzetto dello sport di
Vicenza di via Goldoni, è
stata anticipata alle 15.

Nuova prova per le azzurre di
Marco Bracci che devono
cercare di conquistare più
punti possibili per la classi-
fica Salvezza. 

Anticipata alle 15 la gara
tra Vicenza e Sigel Marsala
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